

Alpency Innsbruck - Ein Feuerwehr Erlebniswoche!

08.09.2014 16:00

Zum ersten Mal durfte unsere Jugendfeuerwehr mit Ihren Eltern uns auf unserem Jahresausflug begleiten. Los ging es mit einer kleinen Verspätung um kurz vor sieben Uhr am Samstag, den 06.09.2014. Nachdem wir aufgrund eines schweren Autounfalls am Bodensee nochmal aufgehalten wurden, konnten wir gegen 9:30 Uhr unser - von unserem Kamerad Karle - exzelenet vorbereitetes Vesper zu uns nehmen.

Danach ging es weiter über den Arlberg nach Innsbruck, wo wir am Nachmittag die Skisprungschanze am Bergisel besichtigen konnten. Die beeindruckende Höhe der Schanze und die gröÙe der gesamten Anlage hinterließen bei allen nur ungläubiges Kopfschütteln. Wie konnte man sich da nur freiwillig hinunterstürzen?

Von der Dachterasse der Skisprungschanzen genossen wir noch den Ausblick auf das herrliche Alpenpanorama des Karwendelgebirges.

Anschließend haben wir die Zimmer in unserem Hotel bezogen und uns nach einer kurzen Erfrischung zu Fuß in die Stadt aufgemacht. In der Theresienbrauerei waren für uns Plätze reserviert, somit konnten wir gemütlich unser Abendessen zu uns nehmen um danach das Nachtleben von Innsbruck zu erkunden.

Am nächsten Morgen haben wir uns nach eine ausgiebigen Frühstück auf nach Zams ins sogenannte "Zammer Loch" und den dortigen "Lochputz" gemacht. Nachdem wir unsere Schutzhelme aufgezogen hatten, konnte jeder nach Lust und Laune in die Klamm steigen und teilweise beeindruckende Wasserfälle erleben.

Am Nachmittag haben wir dann über den Arlberg die Rückreise angetreten und nach einer kleinen Stärkung am Bodensee fast pünktlich um 18:00 Uhr die Heimat erreicht.

Bilder





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



[Zur Newsübersicht](#)